

Ursula Kaufmann

absolvierte ihr Lehramtsstudium in Anglistik sowie Romanistik (Französisch), war als Erzieherin in einem Tagesinternat tätig, verlegte ihren Beschäftigungsfokus ab 1992 auf ihre Rolle als Mama von insgesamt drei Kindern, den sie ab 1995 um die Tätigkeitsbereiche Tagesmutter und Hortbegleiterin erweiterte. Von 1997 weg war sie in der Organisation privater Hauskrankenpflege tätig, bevor sie 2007 an die Rudolf Steiner-Schule Wien-Mauer als Lehrerin für Deutsch an der Oberstufe wechselte, wo sie bis heute ihre berufliche Heimat hat.